



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

29/11/2022

LEGISLATIVO



@diario24horas 
@diario24horas

...

Al inaugurar la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, el senador [@RicardoMonrealA](#) y el diputado [@SantiagoCreelM](#) destacaron la importancia de impulsar los lazos de cooperación.



24-horas.mx

Deben ser los encuentros y no el resentimiento, los que marquen relación entre...
El senador Ricardo Monreal indicó que el fortalecimiento de las relaciones parlamentarias permitirán impulsar los lazos de cooperación y amistad entre ...